

INFORMATIK FÜR ALLE
Erster Preis für die FHS beim Informatikbiber



INFORMATIK FÜR ALLE
Der Wettbewerb zum digitalen Denken.

INFORMATIK-Biber

Was? Ein Online-Test mit spannenden Aufgaben, die Köpflchen, aber keine speziellen Informatikkenntnisse erfordern. Der Wettbewerb weckt das Interesse an Informatik.

Für wen? Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 3 bis 13.
Der Informatik-Biber wird für fünf Altersgruppen angeboten: Jahrgangsstufen 3 und 4, 5 und 6, 7 und 8, 9 und 10 sowie 11 bis 13.

Wie? Ab September:
Registrierung koordinierender Lehrkräfte, danach Anmeldung der Teilnehmerinnen und Teilnehmer durch die Koordinatoren.
Die Teilnahme ist kostenlos.

Wann? Teilnehmen im Zeitraum:

7. bis 18. November 2022

Warum? Urkunden für alle Beteiligten: Schüler, Koordinatoren, Schulen.
Kleine Sachpreise für die besten Teilnehmenden der verschiedenen Altersgruppen sowie Preise für die aktivsten Schulen.

Kontakt:
Bundesweite Informatikwettbewerbe
In der Raste 12, 53129 Bonn
Tel.: 0228-3729000, Mail: biber@bwinf.de

Mehr Informatik erleben:
bwinf.de/jugendwettbewerb
bwinf.de/bundeswettbewerb

Träger:

-  GESELLSCHAFT FÜR INFORMATIK
-  Fraunhofer ILK/Technologie
-  MPI
max-planck-institut
informatik
-  Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

 bwinf.de/biber



BUNDESWEIT INFORMATIK NACHWUCHS WETTBEREIB
Bundesweite Informatikwettbewerbe

2022 ging der Informatikbiber in eine neue Runde. Bei dem Informatikwettbewerb für Schüler*Innen aller Jahrgangsstufen müssen diese je nach Altersstufe in einer vorgegebenen Zeit unterschiedliche viele knifflige Denkaufgaben knacken, die ihnen auf kreative Weise die Welt der Informatik und ihre Denkweisen näherbringen. Auch die Friedrich-Harkort-Schule war wieder mit dabei: In diesem Jahr sind 156 SchülerInnen angetreten und wir freuen uns sehr mit allen 31 Schüler*Innen, die es aufs Siegereppchen geschafft haben. Unter den Teilnehmern waren 2022 erstmalig auch die neuen Informatikkurse der sechsten Klassen - und mussten sich mit ihren Leistungen hinter der Mittel- und Oberstufe alles andere als verstecken. Sie stellten ganze zehn der zwölf Erst- und Zweitplatzierten an der FHS. Und dass das Fach Informatik seinem Ruf als „Männerfach“ schon längst nicht mehr gerecht wird, sondern getreu dem Motto des Informatikbibers wirklich ein Fach „für alle“ ist, zeigen die Namen unserer beiden Erstplatzierten: Die FHS gratuliert voll Stolz Catharina S. und Carla S. zu dieser tollen Leistung. Mit einer Punktzahl von beeindruckenden 144 von 144 Punkten haben die beiden sich diese Ehrung mehr als verdient!

Wir freuen uns mit Ihnen, bedanken uns bei allen Teilnehmenden und sagen an dieser Stelle „Toll, dass ihr dabei wart“ und „Herzlichen Glückwunsch“!

Christina Philippi